

## résidences immobilier

Cette villa provençale, récemment rénovée, incarne le charme et l'élégance d'un cadre de vie moderne tout en préservant les éléments traditionnels qui font le caractère unique de la région. D'une superficie d'environ 120 m², elle est conçue pour offrir confort et fonctionnalité dans un environnement paisible et verdoyant. La pièce de vie, spacieuse et lumineuse, se compose d'un grand salon ouvert sur une salle à manger conviviale, créant ainsi un espace de vie fluide et accueillant. La cuisine équipée moderne, avec des éléments de qualité, se distingue par ses finitions élégantes et son ...

This recently renovated Provencal villa embodies the charm and elegance of modern living while preserving the traditional features that make the region so unique. Covering an area of around 120 m², it is designed to offer comfort and practicality in a peaceful, leafy setting. The spacious, light-filled living area comprises a large lounge opening onto a convivial dining room, creating a fluid, welcoming living space. The modern, fully-equipped kitchen boasts quality features, elegant finishes and a practical layout that's ideal for entertaining in style. Large windows offer uninterrupted views ...



6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











